

COPIE

M. ANDREY a examiné une vingtaine d'élèves de ma classe dont l'âge moyen est de 7 ans à 7 ans et demi. Dans tous les cas nos appréciations concordent. Après deux heures d'examen M. Andrey porte un jugement plus précis, plus profond, plus nuancé que le mien qui se base pourtant sur une connaissance des enfants longue de plusieurs mois. Ses remarques sur quelques élèves m'ont permis d'adopter à leur égard une attitude qui a été certainement profitable à leur travail scolaire.

Je crois qu'il serait utile d'examiner les enfants au moins tous les deux ans afin de se rendre compte de l'évolution de leurs facultés intellectuelles et de pouvoir vraiment les orienter vers quelque ans. Cet examen devrait avoir lieu au début de l'année scolaire afin que le maître ait le temps de tirer profit des observations faites.

Par l'aide qu'elle apporte aux éducateurs cette expérience mérite certainement d'être continuée dans les années prochaines.

GRENOBLE, le 5 Juin 1946.

C. OGIER

Instituteur - Ecole de Garçons  
Cours Jean Jaurès - Grenoble  
7<sup>e</sup> classe - cours élémentaire 1<sup>e</sup> ant

Ogier Charles - instituteur. école de garçons - cours Jean Jaurès  
Grenoble -  
7<sup>e</sup> classe : Cours élémentaire 1<sup>re</sup> année.

M<sup>r</sup> Audrey a examiné une vingtaine d'élèves de ma classe dont l'âge moyen est de 7 ans à 7 ans  $\frac{1}{2}$ . Dans tous les cas nos appréciations concordent. Après deux heures d'examen, M<sup>r</sup> Audrey porte un jugement plus précis, plus profond, plus nuancé que le mien qui se base pourtant sur une connaissance des enfants longue de plusieurs mois. Ses remarques sur quelques élèves m'ont permis d'adopter à leur égard une attitude qui a été certainement profitable à leur travail scolaire.

Je crois qu'il serait utile d'examiner les enfants au moins tous les deux ans afin de se rendre compte de l'évolution de leurs facultés intellectuelles et de pouvoir vraiment les orienter vers quatorze ans. Cet examen devrait avoir lieu au début de l'année scolaire afin que le maître ait le temps de tirer profit des observations faites.

Par l'aide qu'elle apporte aux éducateurs

cette expérience mérite certainement d'être continuée  
dans les années prochaines.

Grenoble, le 5 juin 1946,

Oguey